

Escrito por Carlos

Jueves, 09 de Noviembre de 2017 19:26 - Actualizado Jueves, 09 de Noviembre de 2017 19:31



25 de Octubre de 2017

La Universidad de Concepción entregó su Medalla Doctoral a los 78 profesionales, 7 de ellos de la Facultad de Ciencias Químicas: Ivo Fustos, David Sáez, Pabla Barra, Yayné Beltrán, Ruddy Morales, Nicole Parra y Pablo Salgado, por obtener el más alto grado académico, en el período que va de octubre de 2016 a septiembre de este año.

La ceremonia, desarrollada en el Teatro Universidad de Concepción, se realiza desde 2005 y en esta versión fue encabezada por el Vicerrector Bernabé Rivas en representación del Rector Sergio Lavanchy, quien se encuentra fuera de Chile. Contó con la presencia de los vicerrectores de Investigación y Desarrollo, Claudio Valdovinos, y de Vinculación con el Medio, Jorge Rojas; así como de decanos, directores de los programas de doctorado y familiares de los homenajeados.

En la oportunidad, el Dr. Rivas, ex Decano de la Facultad de Ciencias Químicas, señaló que la ceremonia es parte de la celebración del nonagésimo octavo aniversario de la Universidad, la conmemoración de los cien años desde la sesión fundacional de la casa de estudios, que tuvo lugar en marzo de 1917, y se sitúa en el contexto de la acreditación institucional de siete años obtenida el año pasado y donde “el postgrado y el doctorado juegan un rol preponderante en la excelencia de la UdeC”.

En su intervención, recordó que la formación doctoral en la Universidad comenzó en 1974. Sin embargo, acotó que la actividad “fue creando sus cimientos desde el origen de la institución” en las orientaciones que dieron a la institución el Rector Fundador, Enrique Molina, y su sucesor, David Stitchkin”.

Al respecto, el Director de Postgrado de la Facultad, Dr. Rafael García, indicó que “las palabras del Dr. Rivas tienen valor, porque él fue el primer Doctor de la Universidad de Concepción, al Doctorarse en el primer Programa de Doctorado de esta casa de estudios: el Programa de Doctorado en Ciencias Químicas. En la actualidad, la UdeC ya cuenta con 31 Programas de Doctorado en 17 de las 20 Facultades de la Universidad”.

“Hoy, se han graduado 78 doctores, lo que es muy destacable, porque no todas las

Siete profesionales de Ciencias Químicas reciben medalla doctoral UdeC

Escrito por Carlos

Jueves, 09 de Noviembre de 2017 19:26 - Actualizado Jueves, 09 de Noviembre de 2017 19:31

universidades pueden presentar este gran número y desde su origen, ya son mil 51 graduados. En este contexto, es muy importante reconocer desde el punto de vista personal un logro que se premia de manera oficial e Institucional, por el esfuerzo que realizaron durante cuatro años, con un acucioso y riguroso estudio para lograr su Doctorado”.

Desde el punto de vista de la Facultad, indicó el Dr. García, “son 6 profesionales del Doctorado en Ciencias Químicas y uno del Doctorado en Ciencias Geológicas. Un número no menor, porque de alrededor de los 80 graduados de la Universidad, 7 son de nuestra Facultad y eso demuestra el aporte y tributo que hace la Facultad de Ciencias Químicas a consolidar el Postgrado y la investigación de la Universidad, es un logro muy importante”.

Por su parte, el Dr. Ruddy Morales, expresó que “es una gran experiencia sentirse honrado por ser de este grupo. A la ceremonia me acompañó mi esposa, mi madre, algunos integrantes de mi familia y efectivamente fue emotivo, porque el doctorado es un proceso largo y llegar hasta aquí siempre es bien recibido. Dentro de mis proyecciones, pretendo continuar en la academia, tuve la suerte de poder seguir en esta Casa de Estudios y mis aspiraciones son continuar estudiando un Postdoctorado y trabajando fuertemente en investigación”.

{gallery}img/noticia2017/octu/25/grande{/gallery}